

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Auringen am 07. Oktober 2014

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0026

1. Der Magistrat wird gebeten, Auskunft zur Möglichkeit des Ausbaus des Fußgängerweges entlang des Bremthaler Weges zwischen Tannenring und Mehrzweckhalle zu geben.
2. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat Auringen in einer der nächsten Ortsbeiratssitzungen über die Möglichkeiten zur Änderung der Beschilderung entlang der L 3028 im Bereich Auringen zu unterrichten, so dass dort Tempo 50 km/h vorgeschrieben wird.
Darüber hinaus wird um Teilnahme an einer der nächsten Ortsbeiratssitzungen von Vertretern der Stadt und Hessen Mobil zu dem Thema gebeten.
3. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um rechtliche Prüfung der Verpflichtung von Bien-Zenker zur Errichtung des Glascontainerstandplatzes „Auringen Süd“ am Edeka-Markt gebeten.
4. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Sachstandsbericht wann die Anbringung der Tafel am Ehrenmal vorgenommen wird.
5. Der Magistrat wird um Stellungnahme gebeten, was hinsichtlich des Vorort-Termins des Herrn Oberbürgermeisters mit dem Bürgerreferent zu den Bushaltestellen „Hinkelhaus“ am 19.07.2013 weiter veranlasst wurde.

Verteiler:

Dezernat IV zu Punkt 1-2 z.w.V.

Dezernat III zu Punkt 3 z.w.V.

Dezernat VII zu Punkt 4 z.w.V.

Dezernat I/BR zu Punkt 5 z.w.V.

Frommann
Ortsvorsteher